
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2019年 5月 22日（水） 第 42回 例会 （通算 2836回） 

会長：遠藤 正夫 副会長：橋本 孝来 幹事：池城 貞光 副幹事：大田 次男 

国際ロータリー第２５８０地区 

：今月のロータリーレート＄１=112円： 

◆クラブテーマ 『ロータリーを楽しもう！』 

例会日 水曜日 12：30～13：30   TEL/FAX（0980）83－2917 
例会場 アートホテル石垣島（0980）83－3311  URL http://ishigaki-rotary.jimdo.com 
事務局 〒907-0013石垣市浜崎町 1-1-4  E-mail ishirotary@ninus.ocn.ne.jp 
 
 

  

 

2018-2019年度 国際ロータリーのテーマ 

国際ロータリー第 2580地区 

   今週のクラブ紹介 

RI 会長 バリー・ラシン

東京あすかロータリークラブ 

～ 誕生 1988年 5月 ～ 

四つのテスト 

言行はこれに照らしてから 

1． 真実かどうか 

2． みんなに公平か 

3． 好意と友情を深めるか 

4． みんなの為になるかどうか

地区ガバナー：松坂 順一氏【研修と活性化】 

会長：五十嶋 一成  幹事：平 英毅 

クラブテーマ：「的確に、速く」 

例会日：毎週火曜日 18：30～19：30 例会場：ホテルラングウッド 

仁開 一夫氏 3日  宮城 隆氏 6日  漢那 憲隆氏 14日 大浜 勇人氏 15日 

  ≪5月の予定≫ 29日（水）宮古島ＲＣ交流会訪問振替休会 ≪6月の予定≫4日（水）国際大会振替休会 

クラブの由来 
‘東京あすかロータリークラブ’の名前は、花と緑の美しい公園「飛鳥山」の名にちなんで名付けら

れました。初代のバナーは飛鳥山が江戸時代の町民の行楽地として栄えた事から、江戸時代の火

消し「纏（まとい）」に使用されていて肉太な江戸文字をデザインし、力強くかつシンプルな美しさを

表現したものでした。二代目のバナーは当クラブの創立 10 周年を記念して、江戸時代の火消しが

着用していた「半纏（はんてん）」をイメージして作成いたしました。国際ロータリーの一クラブとして

クラブ間の交流の折にはこのバナーを通じて日本の伝統ある文化の薫りを世界のロータリークラブ

にも味わって頂ければ幸いです。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成から令和へと元号も変わりました。幸せで明るい未

来になることを祈ります。皆さん 10 連休はお休みされま

したか？長い 10 連休でした。私の年度も来月で終わり

ます。お陰様で 1 年間全うできそうな雰囲気でいますの

で、残り少ない来月までよろしくお願いいたします。来週

は岡崎南RC55周年記念で友好から姉妹に締結式を行

って来ます。また、来月の 6 月 1 日からハンブルグに国

際大会に行って来ます。これが終われば行事の殆どは

終わりますので、少しホッとしておりますし、次の年度に

期待しております。今日の例会はこれまで会員でした、

我那覇宗広さんが移動となりましたので、今度は金城支

社長にお越しいただいて入会式を執り行います。女性

会員が増えてとても喜んでおります。次年度の橋本会員

の時には女性をもっと増やしていって欲しいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊青少年交換委員会より、昨年 8 月にタイより来日した

シナタンさんの「帰国前報告」開催のご案内が届いてお 

ります。日時：6月 13日（木）6時受付 場所「オキナワグ

ラメールリゾート 2階」ビジター費 2千円です。 

＊東京田無 RC50 周年記念式典・祝賀会のご案内、日

時：6月 13日（木）登録開始 17時、式典 17時半、祝賀

会 18 時 45 分、場所：吉祥寺第一ホテル 登録料 1 万

5千円、申し込み締切りは 5/10 となっております。 

＊国際ソロプチミスト石垣から 30 周年記念チャリティー

講演会として林真理子さん「私の仕事から」の講演会の

ご案内 6/22（土）14 時～ ANA インターコンチネンタ

ル石垣リゾート、チケットは 2 千円です。チケットは事務

局でお預かりしております。 

 

 

 

 

 

 

 

本日はこのような素晴しい会の仲間として認めていただ

い事を、大変嬉しく思っております。私は 2013 年から

＊遠 藤 正 夫：金城会員、これからよろしくお願いします。 

＊橋 本 孝 来：娘がオペラ歌手として、ミラノの国立劇場で初舞台を踏みました。 

＊上 勢 頭 保：ＪＴＡ支社長 金城智子さんの入会を祝して。 

＊仁 開 一 夫：65歳の誕生日を迎えました。 

＊前 木 繁 孝：ＪＴＡ金城支社長！！入会心待ちにしていました。ロータリーを楽しんで下さい！！ 

＊上 原 晃 子：金城智子さんのロータリーご入会おめでとうございます。大変嬉しいです。 

            智ちゃん、ご一緒に楽しく活動して参りましょうね～ 

＊今 西 敦 之：金城さん、ようこそおいで下さいました。令和が良き時代でありますように～！ 

            橋本エレクト、新賢次会員、お世話になりました。 

＊金 城 智 子：これからよろしくお願い致します。 

◆BOX ￥8，000 （累計￥177，000）  ◆コイン ￥1,691 （累計￥82，119） 合 計￥259,119  

 

 

≪第 40回 5月 8日（水）例会報告 （通算 2834回）≫ 

ロータリーソング：君が代  四のテスト 

ソングリーダー :新 賢次 

メ イ ク ア ッ プ：我那覇 宗善 南波 正幸 吉田 貴紀 漢那 憲隆  

           黒島 剛 前原 博一  

会 長 挨 拶 ： 遠 藤 正 夫 

会 員 総 数：44名 

出席義務会員 ：43名 

出 席 人 数：27名 

欠 席 人 数:16名 

出 席 率 ：62．27 % 

通 算 出 席 率：66.67％（4月） 

＜出席報告

＞ 

本日のニコニコ 

＜司会進行＞櫻井 浩一 

入 会 式 

幹 事 報 告 ： 池 城 貞 光 

新 入 会 員 ： 金 城 智 子 氏 

日本トランスオーシャン航空（株）支社長 



2016年までの 3年間、八重山営業所長として石垣島に

勤務しておりましたので、今回で 2 回目となります。今回

は営業だけではなくて、新たに空港を守るという任務を

担っております。石垣島空港は開港から6年という事で、

八重山の入域客数も約 2 倍になっています。その中で

空港が担う安全運行の役割が非常に大きくなっておりま

すので、それを支える社員を守るという私の役割もかなり

重責でございます。その任務を全うするよう気を引き締め

ているところです。前職では家事想像推進部というところ

におりまして、石垣市との包括連携協定というのを実行

する役割としての任務も担っております。目指すところは、

エスディージーズという事で、全ての地域の人々に幸せ

になるような奉仕という目標もございます。ロータリークラ

ブの目標とあわせて、全力で任務を全うするように、微力

ではございますけれども頑張りたいと思いますので、どう

ぞご指導のほど、よろしくお願いいたします。 

 

情報・広報委員：上原 晃子 氏 

皆様こんにちは。情報・広報委員会の上原晃子でござい

ます。例会にて【ロータリーの友】の中から、きずきや感

動した点などを会員が紹介する取組で、本日は私の番

になりました。人前で立つのは、とても苦手な私でして、

大変緊張致しております。ロータリーの友5月号の 60 9⃣

ページに、1961 年に創立された八戸東 RC 掲載されて

います。【23年間出席率 100％信じられない記録を誇る

会員の結束力】と書かれた大きな文字に目を奪われまし

た。【出席無くして親睦なし、親睦なくして奉仕なし】とい

う伝統のもと、現在も 100％の出席率が続いているので

すね～。まさにロータリーの【出席義務】ですね。メークア

ップを原則 2 週間に緩和されたのも良かったのでしょう

ね。石垣RCも１人ひとりが、しっかりとした絆で結ばれ出

席率 100％を目指して参りましょうよ～。私も頑張ります。

以上、私の感動したページを紹介させて頂きました。 

ありがとうございました。 

 

国際奉仕委員長：新 賢次 氏 

台湾の 3482 地区、台北大同ＲＣ35 周年式典並びに祝

賀会へ、4 月 18 日の当日に石垣を出発いたしまして、

那覇の国際線から台北桃園国際空港へ入りました。一

人で不安もありましたが、幸い橋本さん、今西さんと一緒

の旅になりました。無事に台北に入国する事ができまし

たが、丁度、入国審査を待っている間に横揺れがあり、

一瞬何が起きたのか分からなかったんですが、大きな地

震があったことを後になって分かりました。地震とともに

台湾に入国した訳ですが、会場へは 5時半に入りました。

沢山のご馳走と沢山の種類の飲み物があり、大変豪華

でした。冊子を見ますと 100 名余りの会員で、お客様は

日本関係からだけでも 100 名余りの名簿がありまして、

300 人近くいらしたと思います。石垣 RC だけでなく、姉

妹締結のクラブが他にも沢山いらしていました。日本に 5

カ所、オーストラリアに 1 カ所、確か 6 カ所の姉妹クラブ

を締結されていて、大変活発なクラブだなと思いました。

当クラブからの参加は 12 名で、台北大同ＲＣ35 周年式

典・祝賀会に参加できて、大変良かったなと思います。 

情報・広報委員：今西 敦之 氏 

4 月 18 日に那覇空港から台北の桃園にむけて出発い

たしました。式典は凄い会場で、凄いおもてなしを受けさ

せて頂きました。2660 地区のおりに、台北東 RC と姉妹

クラブでしたので、幾度となく台北には訪れて周年にも

参加させて頂きましたが、今回は凄いおもてなしを受け

させて頂きました。料理だけでも凄いフルコースと、飲み

物も沢山の種類があり、至れり尽くせりというような宴会で

ございました。歴代 PP 始め、様々な方が御祝に駆けつ

けていらっしゃいました。印象に残っていますのは、札幌

真駒内 RC、秋田 RC、遠方各地から駆けつけられてお

られたことです。そういうところが台北大同ＲＣの幅の広さ

かなと感じております。次々年度森田ノミニーの際には、

当クラブの 60周年という節目の年を迎える訳でございま

すが、当然、台北大同ＲＣのメンバーも石垣の地に訪れ

る事だと思います。果たして、あれほどのおもてなしが出

来るのか、そして二次会での気の使い方などを見ており

ますと、台湾の方のきめ細やかな対応に感銘を受けまし

た。当クラブもその折にはきちっとした形でおもてなしを、

しなければならないなと感じて帰って来ました。1 泊 2 日

の短い旅ではございましたけれども、クラブのメンバーと

懇親を深めながら、台北大同ＲＣのお祝いに駆けつけた

次第でございます。また機会がございましたら、皆さんも

素晴しい台北大同ＲＣでございますので、例会等でもメ

イクに行かれては如何かなと思っております。ありがとう

ございました。 

◇◆◇会員からの報告◇◆◇ 

◇◆台北大同ＲＣ35周年式典出席報告◆◇ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～例会風景～ 

～夜間例会風景～ 

2019年 4月 24日（水） 第 39回 例会 （通算 2833回） 台北大同ＲＣ35周年式典・祝賀会訪問 2019年 4月 18日 

～式典・祝賀会風景～ 

記念品にミンサー額装を！ 

 

アートホテル石垣島 プールサイド 19：00 

クリスタルの素敵な置物を 

記念品に頂きました。 

料理はブッフェスタイル、美味しく頂きました！ 

Sheraton Grand Taipei Hotel 

とても良い雰囲気の中、親睦を深めました。 

遠藤会長 挨拶 

女性会員でパチリ 

会長からバッチの贈呈 


